

Recrutement de pairs - animateurs en prévention



17/06/2022

1. Croix-Bleue romande

La Croix-Bleue, association sans but lucratif à dimension internationale, a été fondée en 1877 par Louis-Lucien Rochat. Sa mission : venir en aide aux personnes dépendantes de l'alcool ainsi qu'à leurs proches, en appliquant ses trois actions : prévenir, conseiller et accompagner.

2. RaidBlue – Programme de prévention

La Croix-Bleue romande a développé, en 2002, le programme RaidBlue qui mobilise des jeunes pour s'adresser à un public de 14 à 25 ans, en utilisant la méthode de la prévention par les pairs. Les jeunes ne sont donc pas uniquement des destinataires, mais également des acteurs du message de prévention. La Croix-Bleue romande intervient avec un stand de prévention sur le terrain, en milieux festif, culturel ou sportif en faisant de la distribution de matériel de prévention, des quizz divers sur l'alcoologie, des activités avec des lunettes simulant une alcoolémie afin de permettre aux jeunes de saisir les enjeux liés à la consommation d'alcool.

Une équipe d'une vingtaine de pairs basée dans le canton de Vaud est déjà active dans toute la Romandie. La Croix-Bleue romande cherche aujourd'hui à constituer une petite équipe basée dans le Jura bernois, pour participer à des manifestations spécifiques.

3. Ce que nous recherchons

- Personnes de 18 à 25 ans
- Intérêt pour la santé, la thématique de l'alcool, la prévention et la promotion de la santé
- Disponibilité au minimum les 20 août (après-midi et soirée) et 4 septembre (après-midi et soirée) ; d'autres dates à venir
- Aptitude à travailler en équipe
- Aisance dans le contact avec le public
- Aucune addiction
- Permis de conduire cat. B manuelle (si possible)

4. Ce que nous offrons

- Une formation de base en alcoologie et en animation de prévention
- Une expérience professionnelle dans le domaine de la prévention des addictions et la promotion de la santé
- Un travail au sein d'une équipe jeune et dynamique
- Une rémunération de 20 CHF de l'heure

Si vous êtes intéressés par cette activité, merci de nous envoyer votre CV et une lettre de motivation à jeunesse@croix-bleue.ch

A bientôt!